

崎 五 新 聞

教育に活力と個性を 包括連携協定を締結

日本薬科大と桜丘中・高

日本薬科大学と桜丘中学・高等学校(東京都北区)は17日、活力ある個性豊かな教育活動に寄与することを目的に包括連携協定を締結。伊奈町の同大さいたまキャンパスで調印式が行われた。

今年で創立100周年の節目を迎えた同校の高橋知仁理



協定書を交わした都築学長(左)と高橋理事長・学校長(右)は17日、伊奈町の日本薬科大さいたまキャンパス

事長・学校長は「高等教育の最先端である大学の魅力を生徒たちに伝える機会を頂いた。私たちの学内だけでは完結できない上質な刺激を生徒に与えていけたら」と感謝。同大の都築学長は「私たちに与えてくれる可能性を探ることができるもの今からわくわくしている。学校や地域、教育界の発展につなきたい」と意欲を示した。

同協定により、①高校および大学による特別講義(出張授業含む)②高校および大学の生徒・学生、教職員の交流③ポランティア・サークル・部活動などの相互連携および情報提供④高校および大学の施設や設備などの優先利用などが図られる。同大ではこれまで自治体や企業、大学、高校など国内外の教育機関と計113件の連携協定を締結。今回は高校30校目の締結となる。

(足立英樹)